
次年度PTA執⾏部メンバーが
決まりました！

節分を迎えたころ、次年度執⾏部メンバーが揃いました。
去年より、選考委員のみなさまのご協⼒のもと、とうとう
この⽇を迎えることができました。選考委員のみなさまは、
次年度のメンバーが決まるまで、活動を続けていかなければ
ならないプレッシャーがあったことでしょう。
改めましてお礼申し上げます。ありがとうございました。
そして、次年度執⾏部に⼿を挙げてくださった新メンバーに
感謝申し上げます。本当にありがとうございます。
次年度も楽しく、PTA活動を進めていきたいと思っており
ます。どうぞお願いいたします。
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３年⽣は卒業へ向けて、２・１年⽣は
進級へ向けて…それぞれの春はもうすぐ
そこまで来ていますね。
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“⼀⽉往ぬる⼆⽉逃げる三⽉去る”とはよく⾔いますが、
2025年が明けてから今⽇まで、あっという間に過ぎてしま
った気がします。いつもPTA活動にご協⼒いただき、誠に
ありがとうございます。さて、１⽉６⽇のことですが、
PTA執⾏部メンバーで、⻄中の家庭科室をお借りして、
餅つきをさせていただきました。⽇頃先⽣⽅には⼤変お世話
になっておりますので、せめてもの感謝の気持ちをこめまし
て、つきたてのお餅をふるまいました☆⼺
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